

**Drei liebe Katzen warten auf Adoption / Please adopt us!**

Eine Kollegin an der Grundschule zieht nach Europa und kann ihre drei Katzen wegen der Corona-Krise nicht mitnehmen. Wenn Sie in Ihrem Herzen noch einen Platz für einen neuen Kameraden haben oder jemanden kennen, der einen treuen Kameraden sucht, melden Sie sich bitte bei ihr unter der Telefonnummer 609-224-5633.

Es fällt ihr nicht leicht sie abzugeben, aber es geht ihr besser damit, wenn sie in ein gutes neues Zuhause kommen, als wieder ins Tierheim.

A colleague at the Elementary School will be moving to Europe and can't bring her three cats due to the Coronavirus situation. If you find a place in your heart and your home to adopt one of these lovely cats, please call her at 609-224-5633.

It is not easy to give them up for adoption but she would feel better about finding a good new home for them than bringing them back to the animal shelter.

Alle Katzen kommen gut mit anderen Haustieren und Kindern aus, gehen mit Möbelstücken vorsichtig um (Kratzbaum wird mitgeliefert) und gehen gerne raus.

All of them are great with other pets and kids, are good with furniture (scratching post provided) and love to spend time outdoors.

**Cookie, ca. 4 Jahre alt, schüchtern aber sehr liebesbedürftig ❤**

**Cookie, approx. 4 years old, shy but very loving**



**Das ist Oreo, er ist 1,5 Jahre alt und sehr fluffig. Unsere Langhaarkatze!**

**This is Oreo, the only long-haired cat of the bunch. 1.5 years old and very fluffy.**



Tigger ist ca. 5 Jahre alt und unser Tiger. Er liebt es draussen rumzustreunen aber kommt auch sehr gerne kuscheln, wenn er möchte. Sehr sehr lieb!

This is Tigger, he's 5 years old, loves being outside but also comes to cuddle. Very, very gentle cat!

